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524261 21,00 €
Germanwings Airbus A319 – D-AGWM
Germanwings übernimmt Zug um Zug im neuen Farbkleid Lufthansa-Liniendienste jenseits 
der Hubs in Frankfurt und München. / The new Germanwings has started to take over 
scheduled Lufthansa services beyond its hubs in Frankfurt and Munich.

524339 26,00 €
Air China Airbus A330-200 „Zijin Hao-Forbidden Pavilion Liner“ – B-6075
Nach dem „Capital Pavilion Liner”, Artikel 523608, erscheint nun die Schwestermaschine „Forbidden Pavilion Liner”, mit dem Air China für ihr 
neues First Class-Produkt wirbt. / Following the “Capital Pavilion Liner”, item no 523608, its counterpart, the “Forbidden Pavilion Liner” is now 

released, promoting Air China’s new fi rst class product.

523950 27,00 €
American Airlines Boeing 777-300ER – N717AN
Nach über 40 Jahren erhält American Airlines ein frisches, modernes Farbkleid. Mit Auslieferung der ersten 777-300ER im Januar 2013 prä-
sentierte die nach der Fusion mit US Airways größte Fluggesellschaft der Welt das neue Design. / After more then 40 years, American Airlines 
presents a fresh, modern new identity. Following the merger with US Airways, the now largest airline in the world introduced the new bold design 
with the delivery of the fi rst 777-300ER in January 2013.

524247 21,00 €
Austrian Airlines Retrojet Airbus A320 – OE-LBP
Nach dem großen Bruder in 1:200 folgt nun der Retrojet im Maßstab 1:500 in der Bema-
lung aus den 1960er Jahren. / Following its larger cousin in 1/200, the Austrian retrojet 
sporting the colors of the 1960s, is now also released in the smaller 1/500 scale.

525923 19,50 €
British World Airlines BAC 1-11-500 – G-OBWA
Ursprünglich als British Air Ferries gegründet, betrieb British World Airlines bis zu ihrem 
Niedergang 2001 eine Flotte von attraktiv lackierten „One-Elevens“. Sie waren mit soge-
nannten Hush-Kits ausgestattet, um die erhebliche Lärmentwicklung der Spey-Triebwerke 
zu dämpfen. / Originally founded as British Air Ferries, the airline up to its demise in 2001 
operated a fl eet of One-Elevens in an attractive scheme outfi tted with hush kits to reduce 
the noise produced by the Spey turbofans.

525930 21,00 €
Aerofl ot Retrojet Airbus A320 – VP-BNT
Aus Anlass ihres 90. Jubiläums wird diese A320 in Kürze an Aerofl ot in einer Retrobema-
lung ausgeliefert. / To celebrate its 90th anniversary, and following the popular trend of 

airlines world-wide, this brand new A320 will shortly be delivered to Aerofl ot in a 
retro-style livery. 

524223 26,00 €
Aerofl ot Ilyushin IL-96-300 – CCCP-96005
1991 in der klassischen Aerofl ot-Bemalung lackiert und mit sowjetischer Kennung zugelassen, steht dieser Widebody-Langstreckenjet heute 
noch im Dienst der Aerofl ot. / Painted in the classic Aerofl ot scheme and still registered in the Soviet Union back in 1991, this wide body jet is still 
today in service with Aerofl ot.
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515634-002 32,00 €
Air France Airbus A380
Neue Registration / New registration: F-HPJC

506786-001 26,00 €
Austrian Airlines Boeing 777-200
Neue Registration / New registration: OE-LPB „ Heart of Europe“

518246-001 27,00 €
British Airways Boeing 777-300ER

Neue Registration / New registration: G-STBF
Notausstiegsmarkierungen auf Tragfl ächen ergänzt / Emergency exit markings added on wings

517805-001 27,00 €
KLM Boeing 747-400
Neue Registration / New registration: PH-BFB „City of Bangkok“

515986-001 32,00 €
Lufthansa Airbus A380
Neue Registration / New registration: D-AIMH „New York“

516549-001 26,00 €
Lufthansa Airbus A340-300
Neue Registration / New registration: D-AIGP „Paderborn“

519069-001 26,00 €
LOT Polish Airlines Boeing 787-8 Dreamliner
Neue Registration / New registration: SP-LRB

518581-002 27,00 €
United Airlines Boeing 747-400
Neue Registration / New registration: N119UA
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524285 27,00 €
Mahan Air Boeing 747-300 Combi – EP-MND
Mahan Air ist die größte private Airline des Iran. Neben Strecken nach Istanbul und Düsseldorf bedient sie ein größeres Langstreckennetz Rich-
tung Osten, auf dem die 747-300 zum Einsatz kommen. / Mahan is the largest privately owned Iranian airline. Next to connections to Istanbul 
and Dusseldorf, the airline operates a larger long distance network eastwards, on which the 747-300 are usually operated.

524292 26,00 €
Lufthansa Cargo Boeing 777 Freighter – D-ALFA
Im Herbst liefert Boeing die erste von vorerst fünf Boeing 777-Frachtern an Lufthansa Cargo, die mittelfristig die in die Jahre kommenden MD-11 
zunächst verstärken und dann ablösen sollen. / The fi rst of initially fi ve Boeing 777 freighters will be delivered to Lufthansa Cargo starting in fall. 
In the midterm, they will initially bolster and later replace the MD-11 fl eet.

524360 26,00 €
Turkish Airlines Airbus A340-300 – TC-JDM
Eine der erfolgreichsten Fluggesellschaften der letzten Jahre hält nun wieder Einzug in der Wings-Collection. Zunächst erscheint die von Nord- 
und Südamerika sowie nach Ostasien und bis nach Südafrika eingesetzte A340 im heutigen Design. / One of the most successful airlines in 
recent years fi nds its way back into the Wings Collection. The A340 in its current refreshed design, operated from the Americas, all the way to 
East Asia and South Africa marks the beginning for new Turkish models from Herpa.

525947 21,50 €
Lauda Air Boeing 737-800 – OE-LNK
Am 1. April 2013 gehen gleich zwei Kapitel zu Ende: Zum einen verlässt die letzte 737 
die Austrian Airlines Group. Zum anderen wird mit Außerdienststellung der OE-LNK die 
Marke Lauda Air in Ruhestand geschickt. / On April 1, 2013 two chapters in aviation will be 
closed: The last 737 will be leaving the Austrian Airlines Group, and the Lauda Air brand 
will cease to exist with the retirement of OE-LNK.

524308 21,50 €
Meridiana Fly McDonnell Douglas MD-82 – I-SMEL
Nach der Fusion mit Air Italy wuchs Meridiana Fly hinter Alitalia zur Nummer Zwei in 
Italien. Als eine der letzten Airlines in Europa betreibt sie weiterhin die MD-82. / Following 
the merger with Air Italy, Meridiana Fly became the second largest airline in Italy behind 
Alitalia, operating the venerable MD-82 as one of the last carriers in Europe.

524315 23,00 €
Pan American World Airlines „Jet Clipper Majestic“ Boeing 707-300 – N1703D
Hauptdarsteller in der amerikanischen TV-Serie “Pan Am” ist diese Boeing 707 mit dem 
erfundenen Namen “Jet Clipper Majestic”. Die Serie spielt in der Glanzzeit der Pan Am in 
den 1960er Jahren und wurde in über 100 Ländern ausgestrahlt. / One of the leading per-
formers in the TV serial “Pan Am” is this Boeing 707 with the fi ctional name “Jet Clipper 
Majestic”. The series portrays the golden years of Pan Am in the 1960s, and was sold in 
over 100 countries.

04

1/500

1/500

1/500

1/500

1/500

1/500



1/400

www.herpa.de?xxxxxx (sechsstellige Artikelnummer): Der direkte Link zu Ihrem Wunschmodell! / (six digit item number) The direct link to your desired model!

WINGS NEWS 07-08 2013

502306-002 32,00 €
Thai Airways Airbus A380
Neue Registration / New registration: HS-TUB „Mancha Khiri“

524322 26,00 €
USAF Boeing C-17A Globemaster III 436th Airlift Wing, Dover AFB „Spirit of the Constitution“ – 06-6165
Diese auf der Dover Air Force Base im US-Staat Delaware beheimatete C-17 wurde 2007 auf den Namen „Spirit of the 
Constitution“ getauft. Seitdem versah der Schwerlasttransporter zahlreiche Einsätze in Europa und Afghanistan.
Ebenfalls noch erhältlich: Art.-Nr. 523349 Royal Australian Air Force Boeing C-17A Globemaster III
Based at Dover Air Force Base in Delaware, this C-17 was christened the “Spirit of the Constitution” in 2007. Since 
then, the heavy cargo lifter has seen numerous operations in Europe and Afghanistan. 
Also available: item no. 523349 Australian Air Force Boeing C-17A Globemaster III

562379 29,00 €
Aerofl ot Retrojet Airbus A320 – VP-BNT
Zu Ihrem 90. Jubiläum stellte Aerofl ot über Facebook vier historische Lackierungen zur Wahl. Am beliebtesten war die 
Bemalung des ersten Passagierjets der Aerofl ot – der TU-104. Sie schmückt jetzt auch dies A320. / On the occasion of 
its 90th anniversary, Aerofl ot put four historic liveries up for vote on its Facebook page. The majority of votes was given 
to the design based on the scheme of the world’s fi rst passenger jetliner, the TU-104.

524230 26,00 €
Air Canada Rouge Boeing 767-300 – C-GHPE
Im Dezember 2012 gab Air Canada die Gründung von „Rouge“ bekannt, die Flüge in beliebte Urlaubsregionen mit 
Airbus A319 und Boeing 767 ab Juli unternehmen wird. / In December 2012, Air Canada announced the introduction of 
their subsidiary “Rouge“, that will operate Airbus A319 and Boeing 767 aircraft to popular holiday destinations starting 
in July.

524278 27,00 €
JetStar Airways Airbus A330-200 – VH-EBR
Die australische Jetstar Airways wurde 2004 als Tochtergesellschaft der Qantas mit dem Ziel gegründet, im harten 
Preiskampf in Australien und Asien zu bestehen. Die elf A330 Großraumjets werden derzeit mit viel Erfolg auf Inlands-
strecken wie auch im internationalen Verkehr eingesetzt. / The Australian Jetstar Airways was founded in 2004 as a 
Qantas subsidiary to protect and win back market shares in the harsh competition in Australia and Asia. The eleven 
A330 wide bodies are successfully operated on domestic and international routes. 

524254 26,00 €
Delta Air Lines Airbus A330-200 – N861NW
Nach der Fusion mit Northwest Airlines übernahm Delta auch elf A330-200, die vornehmlich auf den Transatlantikstre-
cken sowie nach Japan eingesetzt werden. / Following the merger with Northwest Airlines, Delta also integrated the 
eleven A330-200s into its fl eet, operating them mainly on Transatlantic and Transpacifi c routes.
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553759-001 69,00 €
Lufthansa Boeing 747-8 Intercontinental
Neue Registration / New registration: D-ABYD „Mecklenburg-Vorpommern“

555883 69,00 €
American Airlines Boeing 777-300ER – N717AN
Mit der Übernahme von US Airways wächst die neue Airline zur weltgrößten Fluggesellschaft heran: Mehr als 6700 Flüge täglich zu 336 Zielen 
in 56 Ländern wird American künftig anbieten. Die amerikanischen Nationalfarben sowie der seit den Anfängen in den 1930er Jahren getragene 
Adler sind weiterhin die beherrschenden Elemente des neuen Designs. / With the merger with US Airways, the new airline has formed the world’s 
largest carrier, offering more then 6,700 fl ights per day to 336 destinations in 56 countries. The nation’s colors as well as the eagle, prominently 
carried since the very beginnings back in the 1930s, continue to be the dominant elements of the new design.

555722 65,00 €
Iberia Airbus A330-300 – EC-LUB
Im Februar wurde die erste von acht Airbus A330 an Iberia ausgeliefert, welche die A340 auf Langstrecken ersetzen sollen. EC-TUB wurde nach 
der antiken Maya Metropole Tikal im heutigen Guatemala benannt. / February saw the delivery of Iberia’s fi rst Airbus A330 of a total of eight 
aircraft ordered, which will replace the A340s on long haul routes. EC-TUB is named after the ancient Mayan city of Tikal in today’s Guatemala. 

555906 32,00 €
German Navy Bundesmarine Panavia Tornado IDS Marinefl iegergeschwader 1 (MFG1) – 43✠56
Ab 1982 setzte man in Jagel als erste Einheit der Bundeswehr überhaupt den Panavia Tor-
nado zur Bekämpfung von feindlichen Einzeiten auf See und bei der Anlandung ein.
From 1982, this Jagel-based unit was the fi rst inside the German armed forces to receive the 
Panavia Tornado, tasked with combating hostile units at sea and on West German shores.

1/200

555890 35,00 €
NVA East German Navy Mil Mi-8S Marinehubschraubergeschwader 18 (MHG-18) – 773
Bei der Mi-8S handelt es sich um eine „Salon“-Ausführung mit großen Fenstern, sowie 
einer klimatisierten Kabine und komfortablen Arbeitsräumen im Inneren, die in dieser Aus-
führung vom Stützpunkt in Stralsund-Parow aus eingesetzt wurde. / The Mi-8S features a 
special „salon“ design with large windows, an air-conditioned main cabin and comfortable 
working areas. One such aircraft was operated from the Stralsund-Parow base.

1/200

100 Jahre Marinefl ieger
Am 3. Mai 1913 wurden die ersten Einheiten der Marinefl ieger der 
damalig Kaiserlichen Marine aufgestellt. 2013 begehen die heutigen 
Marinefl ieger der bundesdeutschen Marine dieses besondere Jubiläum 
mit einem großen Festwochenende vom 16. bis 18. August am Stütz-
punkt Nordholz nahe Cuxhaven in Niedersachsen. Herpa ist vor Ort 
und präsentiert passend dazu zwei Modelle beider deutschen Marinen 
in limitierter Aufl age.
Germal Naval Aviation Centennial
On May 3rd, 1913 the fi rst naval aviation units of the then German 
Imperial Navy were established. In 2013, the naval air arm of 
today’s unifi ed Federal Navy will celebrate the centennial from Au-
gust 16 to 18 at Nordholz air base, near Cuxhaven in Lower Saxony. 
Herpa will take part and present two limited models from the navies of 

both East and West Germany.
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555821 48,00 €
Scandinavian Commuter - Eurolink Fokker 50 – SE-LFP
SAS Commuter operierte Zubringerfl üge für den Mutterkonzern SAS. Insgesamt 22 Exemplare der Fokker 50 waren in 
den 1990 Jahren im Einsatz. / SAS Commuter operated commuter fl ights for its parent SAS. No less then 22 Fokker 
50s were in service in the 1990s.

555838 56,00 €
UTair Tupolev TU-154M – RA-85727
UTair unterhält ein dichtes inner-russisches Netz sowie einige Verbindungen ins Ausland, darunter nach Israel und Deutschland. Bis Ende dieses 
Jahres werden wohl die letzten Exemplare der optisch markanten TU-154 die Flotte verlassen. Ebenfalls noch erhältlich: Mil Mi-8, Art.Nr. 555227. 
UTair maintains a dense network inside Russia as well as a few international connections, including destinations in Israel and Germany. By the 
end of this year, the last of the distinctive TU-154s will have been retired. Also available: the Mil Mi-8, item no. 555227. 

555845 49,00 €
Germanwings Airbus A319 – D-AGWM
Mit der Übernahme einer Großzahl der Linienverbindungen der Lufthansa rückt Germanwings auch optisch näher an die 
Konzernmutter heran. Neben der eigenen A319 kommen zukünftig auch A320 aus Lufthansa-Beständen zum Einsatz. 
With the transferring of a large portion of Lufthansa connections, Germanwings now also visually moves closer to its 
parent company. Next to its own A319s, A320s from Lufthansa will also be operated in the near future.

555401-001 48,00 €
Aerofl ot Antonov AN-24RV
Neue Registration / New registration: CCCP-46656

1/200

555913 35,00 €
Royal Air Force Boeing Vertol Chinook HC2A No. 27 Squadron - Chinook 30 
Years – ZH895/HJ
Seit 1981 stehen die Chinooks bei der Royal Air Force im Dienst, weshalb 
diese HC2 mit einer entsprechenden Sonderlackierung am hinteren Triebwerk 
versehen wurde. Die Royal Air Force ist nach der US Army größter Betreiber 
der Chinook weltweit. / For over 30 years, the Chinook has served the Royal Air 
Force. To commemorate the occasion, this HC2 received a special logo on its 
rear engine cowling. Largest operator of the Chinook is the U.S. Army, the RAF 
coming in second.

555920 32,00 €
Luftwaffe McDonnell Douglas F-4F Phantom II JG71 „Richthofen“ - 40th Anni-
versary JG71 / 25th Anniversary F-4F – 37✠86
Fliegerass Erich Hartmann war der erfolgreichste Jagdfl ieger der Geschichte und 
der erste Kommodore des JG71. Hartmann gestaltete einige von ihm gefl ogene 
Maschinen mit einem auffälligen gezackten Tulpenmuster am Bug, das auch auf 
dieser Jubiläumsmaschine umgesetzt wurde. / Erich Hartmann was the highest 
scoring ace in history and fi rst commanding offi cer of the JG71. Hartmann 
designed some of his aircraft with an eye-catching, jagged tulip design around 
the nose, also applied on this anniversary aircraft.

555852 32,00 €
USAF Fairchild A-10A Thunderbolt II 511th TFS, 10th TFW „Vultures - Fightin´ 
Irish“ – 80-0157
Das „Warzenschwein“ wurde vor allem durch seinen Einsatz während der Opera-
tion Desert Storm 1991 im Irak bekannt. Neben der damals üblichen „European 
One“-Lackierung bemalten die Crewmitglieder dieses Erdkampffl ugzeug außer-
dem mit einem kleinen irischen Kobold unterhalb des Cockpits. / The “warthog” 
became mainly known during Operation Desert Storm in Iraq in 1991. Next to the 
then common „European One“ livery, crew members also decorated this close-
support and attack aircraft with an Irish leprechaun underneath the cockpit.
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Bei allen Modellabbildungen handelt es sich um Vorserienmuster. Änderungen vorbehalten. 
All photos in this brochure have been taken from pre-production samples. Model details are subject to change.

Einmalige Aufl age
Limited edition

Formneuheit
New type

 Historischer Flugzeugtyp oder historische Bemalung
 Historic aircraft type or historic livery

Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt, Irrtum und 
Änderungen vorbehalten. / All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

Geänderte Neuaufl age
New, modifi ed production

Modell überwiegend aus Metall 
Model mainly made of metal

Modell überwiegend aus Kunststoff
Model mainly made of high quality plastic
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Jetzt neu – WINGSWORLD auch 
als ePaper für Ihren Tablet-PC!

NEW - WINGSWORLD as an  
ePaper for your tablet!
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Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

609708 16,50 €
Niki Airbus A320 – OE-LEX
Modelllänge: 18,8 cm / Model length: 7.4 in

609746 19,50 €
Hop! ATR-72-500
Modelllänge: 27,2 cm / Model length: 10.7 in

609722 17,50 €
Fiji Airways Airbus A330-200
Modelllänge: 29,4 cm / Model length: 11.6 in

609739 19,50 €
American Airlines Boeing 777-300ER – N717AN
Modelllänge: 37 cm / Model length: 14.5 in

609715 17,50 €
Condor Retrojet Boeing 767-300 – D-ABUM
Modelllänge: 28,4 cm / Model length: 11.2 in

206105  6,50 €
Die neue Ausgabe WingsWorld / The new WingsWorld issue 
In Ausgabe 2/13 lesen Sie / Some of the topics in issue 2/13:
•  Titelstory: Iberia
• Diorama: Welcome to Franklin Cargoport
• Stopover: Plane Spottin in São Paulo
Abonnieren Sie jetzt WingsWorld ab 36,00 Euro pro Jahr: 
Subscribe to WingsWorld starting at 36 Euro annually:
www.herpa.de/magazine

553094-001 29,50 €
Austrian Air Force, Überwachungsgeschwader Eurofi ghter Typhoon
Neue Registration / New registration: 7L-WE

1/200

Wie entsteht ein Herpa-Modell? Besuchen Sie den neuen „Tag der offenen Tür“ am 6. Juli 2013 mit vielen 
tollen Aktionen in Dietenhofen. Mehr Informationen unter www.herpa.de/herpatag
How is a Herpa model created? Come and visit us at the new Herpa Open House on July 6, 2013, in 
Dietenhofen, Germany! Further details at www.herpa.de/herpaday

Kunststoff-Steckmodelle mit Stand / Plastic push-fi t models with stand
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